

Plaza a cubrir:	1 Coordinador para el Área de Pesca y Acuicultura Sostenibles
Referencia:	PRO.COO.4
Nº Convocatoria:	15/2014

1. DESCRIPCIÓN DEL PUESTO A CUBRIR:

Dentro del proceso de reformas emprendidas por el Gobierno, con el objetivo de racionalizar estructuras, procedimientos y recursos dentro de las Administraciones Públicas españolas, el Consejo de Ministros aprobó un Acuerdo el 26 de octubre de 2012, donde, entre otras medidas, se propone la supresión de la Fundación Observatorio Español de Acuicultura (FOESA), integrándose sus medios en la Fundación Biodiversidad.

La Fundación BIODIVERSIDAD es una fundación del sector público estatal, fundada por el Gobierno de España en el año 1998 para contribuir a la conservación y el uso sostenible de la biodiversidad. Su trabajo ha venido evolucionando con el tiempo, adaptándose a las exigencias de los retos emergentes y a la evolución del medio ambiente en la agenda política internacional.

De la necesaria reestructuración de los aspectos organizativos de la fundación resultante y, como consecuencia de la creación de una nueva área que asuma las actividades del Observatorio y la gestión de los fondos europeos de pesca, surge la necesidad de convocar un puesto estructural con categoría de coordinador de dicha unidad.

Esta nueva convocatoria debe ser cubierta conforme a la salvedad dispuesta en la **Disposición Adicional Vigésima primera de la Ley 22/2013, de 23 de diciembre, de Presupuestos Generales del Estado para el año 2014**, que establece: [...] *En el año 2014, las fundaciones del sector público y los consorcios participados mayoritariamente por las administraciones y organismos que integran el sector público definido en el artículo 20, apartado Uno de esta Ley, no podrán contratar nuevo personal.*

Esta limitación no será de aplicación cuando se trate de contrataciones de personal, funcionario o laboral, con una relación preexistente de carácter fija e indefinida en el sector público estatal, autonómico o local en el que, respectivamente esté incluida la correspondiente fundación del sector público o consorcio. [...]

<p>Funciones asignadas al puesto:</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Seguimiento y supervisión de las obligaciones de la FB como Organismo Intermedio de Gestión del Fondo Europeo de Pesca. Evaluación de la efectividad de las iniciativas y proyectos financiados. Seguimiento de la gestión técnica y económica de los proyectos. • Elaboración de documentos de programación y gestión del Fondo Europeo Marítimo y de Pesca. Aseguramiento de la calidad de los procedimientos propuestos. • Seguimiento e implementación del <i>Plan Estratégico Plurianual de la Acuicultura Española 2014-2020</i>. • Desarrollo y ejecución del proyecto Observatorio Español de Acuicultura. Puesta en marcha de acciones relacionadas con el acercamiento de la acuicultura a la sociedad, el estrechamiento de las relaciones entre el sector productor y la comunidad científica, el desarrollo sostenible de la acuicultura española y la cooperación internacional. • Análisis de sinergias con otras iniciativas vinculadas a la temática pesca y acuicultura. • Propuesta y organización de actividades y eventos vinculados al sector pesquero y acuícola. • Identificación y propuesta de líneas de trabajo en coordinación con el resto de Áreas de FB. • Apoyo en materia de prevención de riesgos laborales y certificación de calidad y medioambiental. • Cualquier otra que sea requerida por la dirección de la Fundación Biodiversidad
<p>Perfil requerido:</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Ser funcionario o laboral, con una relación preexistente de carácter fija e indefinida en el sector público estatal. • Titulación universitaria superior en Ciencias del Mar, Ciencias Ambientales, Biología u otras ciencias de la tierra. • Formación complementaria en materia de Prevención de Riesgos Laborales, calidad y medio ambiente. • Experiencia laboral de, al menos, 5 años en entidades del sector público estatal en labores de dirección y gestión. • Conocimientos sobre la temática pesca y acuicultura. • Dominio de Microsoft Office (Word, Excel, Access, etc.) a nivel usuario. • Conocimiento de inglés (nivel medio-alto hablado y escrito).
<p>Se valorará</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Experiencia sobre gestión de fondos Europeos, especialmente del Fondo Europeo de Pesca
<p>Condiciones del puesto:</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Contrato indefinido con arreglo a la legislación vigente y categoría profesional de Coordinador • Sueldo Bruto Anual: 46.930 €